



Shopping

German Sentences





English

German



Today, it owns a bakery that produces French pastries on a daily basis.

Heute besitzt es eine Bäckerei, die täglich französisches Gebäck herstellt.



He read about this place in a book, maybe a long time ago, and now he's dreaming about it.

Er hat über diesen Ort in einem Buch gelesen, vielleicht vor langer Zeit, und jetzt träumt er davon.



They suggest other products a customer might be interested in.

Sie schlagen andere Produkte vor, an denen ein Kunde interessiert sein könnte.



The two major shopping malls in the area have now been revamped and upgraded.

Die beiden großen Einkaufszentren in der Umgebung wurden nun umgestaltet und aufgewertet.



Before going home, she made a trip to the market and bought prepared food for the first time.

Bevor sie nach Hause ging, machte sie einen Ausflug zum Markt und kaufte zum ersten Mal Fertiggerichte.



The product is made using a secret formula that the company refuses to reveal.

Das Produkt wird mit einer geheimen Formel hergestellt, die das Unternehmen nicht preisgeben will.



When you look at a product on one of its web pages, it suggests other products you might like as well.

Wenn Sie sich ein Produkt auf einer seiner Webseiten ansehen, schlägt es andere Produkte vor, die Ihnen ebenfalls gefallen könnten.



When you place your order, the cashier marks a coffee cup with your name and places it into the queue.

Wenn Sie Ihre Bestellung aufgeben, markiert der Kassierer eine Kaffeetasse mit Ihrem Namen und stellt sie in die Warteschlange.



She made her way to a coffee shop and sat at a table with a cup of hot chocolate in her hand.

Sie machte sich auf den Weg zu einem Café und setzte sich mit einer Tasse heißer Schokolade in der Hand an einen Tisch.



I'm going shopping, then spending the rest of the day at the spa.

Ich gehe einkaufen und verbringe den Rest des Tages im Spa.



You will not have to search for a supermarket to get snacks for tomorrow's adventure.

Sie müssen nicht nach einem Supermarkt suchen, um Snacks für das Abenteuer von morgen zu bekommen.